

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/136-rcs-psg-cote-tribunes>

RCS-PSG, côté tribunes

☆☆☆☆ (0 note) 📅 02/05/2004 23:12 📍 Côté tribunes 📖 Lu 3.760 fois 👤 Par conan 💬 0 comm.



Les Parisiens ont agité la Meinau © klaus

Soirée tumultueuse à la Meinau marquée par les incidents entre supporters parisiens, mais aussi par un public s'enflammant pour un Racing vaillant et par l'accueil royal réservé à Danijel Ljuboja.

Il y a bien longtemps que nous n'avions pas vu une Meinau pleine. La patrie en danger, les résultats encourageants des derniers matchs et le prestige de l'adversaire expliquent sans doute cet engouement.

Ce fut pour le Kop strasbourgeois l'occasion d'inaugurer les derniers aménagements : petit grillage pour éviter les accidents au bas de la tribune et promontoire pour permettre aux « capos » de mieux orchestrer la tribune. L'ambiance n'en fut que meilleure. Au niveau du spectacle, le Kop a déployé plusieurs bandes de couleurs représentant les couleurs et le logo des UB90 (voir photo au bas de l'article). En deuxième mi-temps, quelques torches ont été brûlées avant le coup d'envoi dans le bas du ¼ de virage Nord Ouest tandis que le CCS proposait une animation à base de ballons.

Les Parisiens se sont rapidement distingués dans le ¼ de virage Nord Est, tribune réservée aux supporters adverses. C'est de cette tribune que viendra l'événement marquant de la soirée avec une gigantesque bagarre de plusieurs minutes impliquant les membres de différents groupes de supporters parisiens entretenant depuis plus d'un an un sérieux contentieux. Cette violente altercation entraîna son lot de blessés (une cinquantaine dont 5 jugés graves) et l'intervention des CRS qui ont du faire usage de leur bombe lacrymogène pour calmer les belligérants. Les premières sanctions sont d'ailleurs tombées puisque Francis Graille, le Président du PSG, a décidé de suspendre les déplacements à venir des supporters parisiens.

Cette affaire eut néanmoins l'avantage de réveiller la Meinau dont le public condamna bruyamment ces actes violents. Une Meinau qui gronda encore plus lors de l'expulsion du Parisien Cana et qui suivit en chœur le Kop afin de pousser ses vaillants protégés. Malheureusement, le stade n'eut point l'occasion d'exploser pour un but du Racing, pourtant à plusieurs reprises si proche... Le public n'a finalement pas grand chose à reprocher aux joueurs, mais reste perplexe devant ce match nul. Bonne affaire ou pas ? La fin de saison nous le dira...

Un mot enfin sur l'accueil réservé à [Danijel Ljuboja](#) : un accueil royal. L'ancien attaquant du Racing, qui vit son nom inscrit sur des banderoles fleurissant aux quatre coins du stade, fut en effet chaleureusement applaudit et son nom fut scandé par le Kop avant et après la rencontre. Un accueil mérité au vu de la dimension prise par le Serbe, malheureusement sous le maillot parisien...





conan